



4 Pièces

110 m²

Réf. 85240417

1 890 000 €

Neuilly sur Seine

Appartement à vendre (92200)

**résidences
immobilier**



résidences immobilier

Idéalement situé dans un immeuble semi récent de standing du quartier Saint James, appartement de 110.21 m² prolongé par un beau jardin de 198 m². Il comprend une entrée, une cuisine indépendante aménagée et équipée, 2 chambres (possibilité 3), de nombreux rangements, une salle de bain avec douche et toilettes et des toilettes invités. Une cave et un emplacement de parking complètent ce bien. Environnement verdoyant, calme et proximité du bois de Boulogne. Honoraires à la charge du vendeur - Montant moyen de la quote-part de charges courantes 9,480 €/an - Montant estimé des dépenses annuelles ...

This 110.21m² (1,184 sq ft) apartment located in a semi recent, high-end building in a prime location, in the Saint James district, is extended by a beautiful 198m² (2,131 sq ft) garden. It comprises an entrance hall, a separate fitted and equipped kitchen, 2 bedrooms (3 possible), plenty of storage space, a bathroom with shower and toilet and a guest toilet. This property also comes with a cellar and a parking space. Leafy and peaceful surroundings, close to the Bois de Boulogne. Fees payable by the seller - Average amount of the share of charges €9,480/year - Estimated amount of annual energy ...

BARNES NEUILLY

22 rue de l'Hôtel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

